



Caroline Voisine

Chargée de coordination - Coordination manager
Alternatives Humanitaires

Comment avez-vous connu Alternatives Humanitaires ? Quel est votre lien à cette revue ?

« Je suis salariée de l'association Alternatives Humanitaires depuis mai 2022 au poste de Chargée de coordination. J'assure la coordination des organes de la revue, la mise en place et le suivi des partenariats financiers et académiques et le suivi administratif et financier de l'association. Je suis également la coordinatrice du Forum Espace Humanitaire (FEH) ».



Caroline Voisine

Chargée de coordination - Coordination manager
Alternatives Humanitaires

**How did you hear about *Humanitarian Alternatives*?
What is your connection to this review?**

"I have been employed by Alternatives Humanitaires since May 2022 as Coordinator. I am in charge of coordinating the governing bodies of the review, setting up and monitoring financial and academic partnerships and ensuring the administration of the association. I am also the coordinator of the Forum Espace Humanitaire (FEH)."

Y a-t-il un article, un événement, une rencontre qui vous ait particulièrement marqué·e ? Pourquoi ?

« J'ai été particulièrement marquée par le Focus du numéro 16 (mars 2021) consacré aux violences sexistes et sexuelles dans le secteur humanitaire. Le dossier permet de prendre la mesure de l'étendue et de la complexité de la tâche à laquelle le secteur humanitaire est confronté dans ce domaine, mais aussi de la persistance des dynamiques de pouvoir et des rapports de domination qui entravent l'éradication des violences ».

Qu'est-ce qui fait la particularité de cette revue ?

« La mutualisation et l'accès libre ! Cette revue existe grâce à la mise en commun, par les parties prenantes du secteur humanitaire, d'analyses, de pensées et de moyens financiers et humains. C'est une production collective dont l'ensemble du secteur peut bénéficier en accès libre et gratuit dans une optique de réflexion, de dialogue et d'évolution ».

Can you name an article, a reportage, a dossier, or an event that you found particularly striking? Can you tell us why?

"I was particularly struck by the Focus of issue #16 (March 2021) on gender-based and sexual violence in the humanitarian sector. The dossier provides an assessment of the extent and complexity of the work faced by the humanitarian sector in this area, but also of the persistence of power dynamics and relationships of domination which hinder the eradication of violence."

What do you think makes this review special?

"Pooling and open-access! The review can only exist thanks to the pooling of analysis, thoughts and financial and human resources by stakeholders in the humanitarian sector. It is a collective production in open-access that benefits the entire sector in order to promote reflection, dialogue and evolution."



Quel(s) voeu(x) pourriez vous formuler pour cet anniversaire ?

« Qu'encore davantage d'acteurs et actrices du secteur humanitaire soutiennent la démarche de la revue et contribuent aux réflexions qu'elle héberge. Je souhaite à AH d'être identifiée comme une ressource incontournable pour celles et ceux, en France et à l'étranger, qui s'interrogent sur les pratiques et l'évolution du secteur humanitaire. Et je nous souhaite, bien évidemment, 7 ans de réflexion de plus ! »

**7 ans
de réflexion**

ALTERNATIVES HUMANITAIRES
HUMANITARIAN ALTERNATIVES



What do you wish for the review?

"I wish that even more actors in the humanitarian sector support the review's approach and contribute to it. I wish that the review be identified as an essential resource for those, in France and abroad, who are interested in the practices and the evolution of the humanitarian sector. And I wish us, of course, 7 more years of reflection!"

7 ans de réflexion

Pendant un mois,
pour fêter notre 7^e anniversaire,
nous partons à la rencontre
de celles et ceux
qui contribuent à la revue !

Et vous, quels sont vos vœux ?

ALTERNATIVES HUMANITAIRES

HUMANITARIAN ALTERNATIVES

7 ans de réflexion

7 years of reflection

For one month and to celebrate
our 7th anniversary,
we introduce you to some of
the people who contribute
to the life of the review!

**What do YOU wish
for the review?**

ALTERNATIVES HUMANITAIRES

HUMANITARIAN ALTERNATIVES